

浜っ子サポート通信

松浜小学校 地域教育コーディネーター 倉島陽子・山口茂

新潟市地域と学校パートナーシップ事業

突然の大雪や凍えるような寒さに、大人もくじけそうになりながら学校に来ていました。横庭に降る雪がとてもきれいに見えることもあります。暖くなるのが待ち遠しいです。今回は、雨にも雪にも負けずに来てくださったボランティアさんの活動をお伝えします。

昔遊び

1年生は、生活科の学習で毎年12月に「昔遊び」をします。羽子板やけん玉、ひもを巻いて回すこま、お手玉等、普段はあまりやらない？遊びを「名人」のボランティアさんと一緒に楽しみました。



家庭科ボランティア

後期の5・6年生の家庭科は、ミシンかけをします。優しいボランティアさんに毎回見守っていただきました。

①6年生・トートバッグ作り

かわいくて使いやすいトートバッグを作りました。



②5年生・糸かけ→練習布→コースター→タオルで雑巾

初めてのミシンは上糸をかけて下糸を引き出すところから始めて、練習布で縫う練習をしました。子どもたちはとても上手にできたので、タオルで雑巾を作る前に布製のコースターも作ることができました。



さつまいもが収穫できました！

2年生が横庭で育てているさつまいもは、最近の猛暑の影響もあり少ししか収穫できない状況が続いていました。今年は子どもたちもこまめに雑草を取り、夏の時期には「水まきの神様」が助けてくれて…久しぶりにたくさん収穫できました！学校で1か月追熟させて、ボランティアさんに蒸かしていただいて、みんなで試食もできました。



12月に、1年間見守っていただいたボランティアさんに感謝の気持ちをお伝えする「感謝の会」を体育館で行いました。ボランティアさんから一言ずついただき、代表の6年生が感謝の言葉を伝えた後、全校で歌のプレゼントをしました。

